

### Inicia su Campaña

# El Mundo es hoy más Seguro Dice Presidente Reagan

CHICAGO, agosto 24 (AP).— El Presidente Ronald Reagan, postulado para la reelección por su Partido Republicano, comenzó hoy oficialmente su recorrido electoral por los diversos estados del país con la afirmación de que ha hecho al mundo más seguro, mientras que sus opositores amenazan con tornarlo más peligroso.

"Cada año desde 1975 a 1980", declaró en su discurso ante los veteranos, "ejércitos abastecidos en

gran medida por Moscú, o las propias fuerzas soviéticas invadieron o controlaron un país distinto".

Mencionó entre esos países a Vietnam, Angola, Etiopía, Camboya, y Afganistán.

"Bueno, pues desde 1981 esa tendencia se ha detenido. Y en 1983 Grenada fue rescatada", añadió en una referencia a la incursión de octubre en esa isla del Caribe, que dio como resultado la destitución de su gobierno marxista.

Reagan, que ha propuesto un programa de defensa de 1.5 billones de dólares en cinco años, puso en tela de juicio el compromiso de Mondale y del Partido Demócrata a una defensa adecuada.

"Algunos pueden insistir en que están tan comprometidos como nosotros a una fuerza disuasiva poderosa, incluso en los mo-

mentos en que cancelan el bombardero "B-1" y el cohete "MX", dijo Reagan en el discurso pronunciado ante la asociación de veteranos.

Mondale se opone a ambos tipos de armamentos. Entretanto, en la entrevista publicada en la edición de hoy del Diario

—Favor pase a la página 13.



**DESPUES DE LA CONVENCION.**— Dallas, E.U., agosto 24 (AP).— El Presidente Ronald Reagan, saluda a los integrantes del Comité Nacional del Partido Republicano, al llegar a una reunión, la última aquí luego de la convención que lo postuló como candidato. Le acompañan el Vicepresidente George Bush, el senador Paul Laxalt y su esposa Nancy. Reagan inició hoy oficialmente su campaña en Chicago.

## E.U. Vende a Latinoamérica la Mitad de lo que Compra

WASHINGTON, agosto 24 (UPI).— Estados Unidos está comprando el doble de lo que vende en el mercado mundial, incluyendo a la América Latina cuyas exportaciones a la plaza norteamericana aumentarán este año casi el 20 por ciento, informó la Secretaría de Comercio.

Aunque la región sigue plagada por los problemas de su deuda externa, illiquidez y recesión, en los

seis primeros meses de 1984 la América Latina exportó a Estados Unidos productos por valor de 24.200 millones de dólares, en comparación con 20.300 millones en igual período del año pasado.

En el mismo período, la América Latina compró productos norteamericanos por 14.100 millones de dólares, o sea el 14 por

—Favor pase a la página 25.



**FIRMAN ACUERDO.**— Medellín, Colombia, agosto 24 (AP).— Miembros de la Comisión Negociadora, del gobierno colombiano, y el comandante del EPL, grupo de orientación maoista, Ernesto Rojas (de gorra) firman un acuerdo de pacificación, hoy. Se informó también del acuerdo firmado por el M-19 en Corinto, tras vacilaciones e incidentes de última hora.

## Pinochet Anuncia Guerra "a Muerte" a Comunismo

SANTIAGO, agosto 23 (UPI).— El presidente de Chile, Augusto Pinochet anunció hoy que las fuerzas armadas están en "una guerra total y a muerte contra el comunismo", en medio de una ola de rumores de cambio de gabinete y discrepancias entre altos oficiales.

Pinochet denunció la acción de diversos grupos políticos opositores diciendo que "nunca lograrán dividir a las fuerzas arma-

das, las que emprenderán cualquier acción por dura que ella sea, para defender los postulados del 11 de septiembre".

El jefe del estado habló ante mandos castrenses que le rindieron un homenaje en la Escuela Militar con motivo de cumplir 11 años como comandante en jefe del ejército.

Pocos días atrás, Pinochet amenazó con protagon-

—Favor pase a la página 24.

## La Unión Soviética con sus Peores Inundaciones

MOSCU, agosto 24 (AP).— La región oriental soviética se ha visto afectada por las peores inundaciones del siglo, que perjudicarán poblaciones enteras y han puesto en peligro cosechas y ganado, aunque no hubo pérdida de vidas, dicen hoy despachos de prensa.

El río Amur y sus tributarios en la región Khaba-

rovsk, entre la costa este y la zona nororiental de China, vieron aumentado su caudal por las torrenciales lluvias provocadas por el tifón Holly, y en algunos casos superan los nueve metros sobre el nivel de inundación, según las versiones de prensa.

El diario "Izvestia" dice

—Favor pase a la página 25.

## En C.A. Maniobras Disminuyen la Posibilidad de Conflicto

TEGUCIGALPA, agosto 24 (ACAN EFE).— Las maniobras conjuntas honduro-norteamericanas hacen que disminuya el peligro de una guerra entre Nicaragua y Honduras, señalan fuentes militares en Tegucigalpa.

En una intervención pública reciente, el Embajador de los Estados Unidos en Tegucigalpa, John Dimitri Negroponte, dijo que "creo que el temor a un ataque de Nicaragua ha disminuido sustancial-

mente con la realización de ejercicios conjuntos y el aumento del patrullaje por las costas de Centroamérica de parte de nuestra marina".

Fuentes militares hondureñas destacaron el "desproporcionado armamentismo nicaraguense" para justificar "el incremento en la calidad de nuestras propias defensas".

De acuerdo a cálculos

—Favor pase a la página 24.

## Una Carta que Tardó 74 Años

BONN (EFE).— Una postal echada en un buzón de correos de Koenigswinter, localidad cercana a Bonn, el 21 de agosto de 1910 llegó a su destino en Osnabrueck, distante 200 kilómetros, después de 74 años de odisea.

Aunque tanto remitente como destinatario fallecieron ya hace varias décadas, los servicios alemanes de correos lograron dar con el paradero de los des-

—Favor pase a la página 24.

## La Bolsa Sube pero en Lentas Transacciones

NUEVA YORK, agosto 24 (UPI).— El mercado de valores de Nueva York registró a última hora de hoy una pequeña ganancia, pero las transacciones fueron las más lentas en siete semanas.

El índice Industrial Dow Jones, que ayer subió a 0.66 puntos, ganó hoy 4.09 para cerrar en 1.236.53. El Dow, que ganó 24.63 puntos durante la semana, aumentó 150 puntos el pasado mes.

El índice de la Bolsa de Nueva York aumentó a 0.23 para cerrar en 96.24 y el precio promedio de la acción común subió ocho centavos.

Las alzas superaron a la

—Favor pase a la página 13.

## Por Confusión Atacan a Dirigentes M-19 que Iban a Firmar la Paz

VERSION DE UPI BOGOTÁ, agosto 24 (UPI).— Fuerzas policiales abrieron hoy fuego contra una caravana de vehículos en la que viajaban periodistas y dirigentes rebeldes hacia un lugar donde se había previsto la firma de un acuerdo de paz

entre el gobierno y los guerrilleros del M-19, dijeron reporteros.

Se informó que 25 rebeldes del M-19 que se negaron a unirse a la tregua habían atacado Florida y que las tropas de la policía estaban enfrentándose con ellos cuando la caravana

se acercó a esa localidad. De inmediato, no se confirmó si hubo heridos.

Un reportero de UPI, Federico Fullea, que iba en la caravana, informó que los nueve vehículos fueron atacados por las

—Favor pase a la página 25.



**FUNERALES DE HOLLIE.**— Smarden, Inglaterra, agosto 24 (AP).— El pequeño fétreo de Hollie Roffey, la paciente más joven de trasplante de corazón —que falleció a los 28 días de nacida— es colocado en su tumba, en Smarden. Sus padres, Janet y Tony Roffey aparecen a la derecha.